
第２６０回 放送番組審議会議事録 
 

 

１．開催日時   令和４年７月２７日（水）午前１１時～ 

 

２．開催場所   岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

 

３．委員の出席 

 

    委員総数  ７名 

 

    出席委員数 ６名 

 

副委員長       そのだ つくし 

委  員       高 橋 惣兵衛 

委  員       佐 竹 雅 之 

委  員       和 田 俊 文 

委  員       石 川 健 正 

委  員       樋 口 知 志 

 

    欠席委員数 １名 

委 員 長       小 松  豊  

 

    会社側出席者名 

 

        代表取締役社長    畠 山  大  

        常務取締役      小 原  洋  

        事務局長           

        取締役        三 浦 茂 樹        

メディアビジネス 

推進本部部長 

        番組ディレクター   及 川 洋平 

        事務局        波 岡  功  



４．議 題 

 

（１）あいさつ 

 

（２）８月単発・６月視聴率・６月視聴者応答記録について 

 

（３）合評課題について 

   合評課題：「天津木村＆東野幸治の岩手移住あると思います!?」 

   放送日時：７月 20日（水）19：00～19：55 

 

（４）次回開催について 

   日  時：令和４年９月 28日（水）午前 11時～ 

   場  所：岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

   合評課題：第 104回全国高校野球選手権岩手大会の実況中継 

        若手アナウンサーの中継ダイジェスト 

 

（５）その他 

 

５．概   要 

 

 ・天心さんと東野さんの掛け合いは絶妙で、安定した面白さだった 

 

・このようなかたちで岩手の魅力を発信していくのは大切。ローカルだけで 

はもったいない番組だった 

 

・地上波放送とユーチューブの生配信を同時に視聴するのは、とても面白い

取り組みだった 

 

・ほかの地方都市と比べてどうなのだという視点がもっとあるといいのかな

というふうに思いました 

 

・特定のスーパーという点で少し違和感を感じました。私としては神子田の

朝市のようなところのほうがよかったのかなと個人的には感じました。 

 

 


